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Aos vinte dias do mês de setembro de 2013, às nove e trinta horas, na sala dos 
Conselhos Superiores, teve início a 2ª Reunião Extraordinária do Conselho de 
Ensino, Pesquisa e Extensão - CONSEPE, tendo como pauta: I)Processo Seletivo 
para admissão de alunos de graduação na Universidade Federal Rural da 
Amazônia:a)Vestibular 2014; b)Vestibulinho; c)Mobilidade Acadêmica Interna. 
Estiveram presentes os Docentes: Prof. Paulo de Jesus Santos, substituindo o Prof. 
Sueo Numazawa; Prof. Marcos André Gama, substituindo o Prof. Djacy Barbosa 
Ribeiro, Pó-Reitor de Extensão; Profª. Ruth Helena Falesi Bittencourt, substituindo o 
Prof. Marcel do Nascimento Botelho, Pró-Reitor de Ensino; Prof. Manoel Sebastião 
Pereira de Carvalho, Pró-Reitor de Assuntos Estudantis; Prof. Antonio José 
Figueiredo Moreira, Diretor do Instituto de Ciências Agrárias; Prof. Paulo Jorge de 
Oliveira Ponte de Souza, Diretor do Instituto Socioambiental e dos Recursos 
Hídricos; Prof. Cristian Faturi, Diretor do Instituto de Saúde e Produção Animal; 
Profª Heliana Brasil, substituindo a Profª. Iris Lettiere do Socorro Santos da Silva, 
Coordenadora do Curso de Graduação em Agronomia; Prof. Eduardo Saraiva da 
Rocha, Coordenador do Curso de Graduação em Engenharia Florestal; Profª. Ana 
Silvia Sardinha Ribeiro, Coordenadora do Curso de Graduação em Medicina 
Veterinária; Profª. Janaína de Cássia Braga Arruda, Coordenadora Pró-Tempore do 
Curso de Graduação em Zootecnia; Prof. Paulo Roberto de Carvalho, Coordenador 
do Curso de Graduação em Computação; Prof. João Almiro Corrêa Soares, 
Coordenador do Curso de Engenharia Cartográfica e de Agrimensura; Prof. 
Reginaldo Alves Festucci Buselli, Coordenador do Programa de Pós Graduação em 
Biotecnologia Aplicada à Agropecuária; Prof. Nuno Filipe Alves Correia de Melo, 
Coordenado do Programa de Pós Graduação em Aquicultura e Recursos Aquáticos 
Tropicais; Prof. Luiz Fernando de Souza Rodrigues, Coordenador do Programa de 
Pós Graduação em Saúde e Produção Animal na Amazônia. Prof. Herdjania Veras 
de Lima, Coordenadora do Programa de Pós Graduação em Agronomia; Prof. 
Francisco de Assis Oliveira, Coordenador do Curso de Pós Graduação em Ciências 
Florestais; Os Técnico-Administrativos: Antonio Jaime Pamplona Rodrigues; 
Arquimedes Luciano Monteiro Leopoldino; Donato de Jesus Sarmento Filho; Fátima 
Damasceno Barros; Joelson Pinheiro da Silva; José Maria Ferreira Gomes; Lúcia de 
Fátima Araújo da Silva; Maria do Socorro Bentes do Nascimento; Maurício Dias da 
Silva; Nilma do Socorro de Souza Aires, Nonato Camarinha Rodrigues; Os 
Discentes: Adriano Mendes de Souza; Camila Casseb Almeida; Elder Santana 
Natividade do Carmo; Rafael Marcelo Almeida Carneiro; Álix Ribeiro da Silva; Itamar 
Martins. Iniciada a reunião, o Prof. Paulo de Jesus Santos, vice-reitor no exercício 
da presidência do Conselho de Ensino Pesquisa e Extensão, cumprimentou a todos 
e comunicou o motivo da ausência do Prof. Sueo Numazawa, que estava cumprindo 
agenda, assim como justificou a ausência da Profª. Izildinha Miranda, Pró-Reitora de 
Pesquisa e Desenvolvimento Tecnológico e do Prof. Hugo Pinheiro, Pró-Reitor 
Adjunto, ambos viajando em serviço. O discente Adriano Mendes também justificou 
a ausência dos discentes, Rafael Carneiro, Leonardo da Silva e Jamille Reis, que 
não puderam estar presente, devido estágio. Em seguida, a ata da última reunião foi 
posta em votação e aprovada por unanimidade. Dentre os informes, o Prof. Paulo 
Santos aproveitou para comunicar a todos a aprovação do Curso de Doutorado em 
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Saúde e Produção Animal, parabenizando os coordenadores do curso. Logo após, a 
palavra foi dada à Profª Ruth Falesi que solicitou a inversão do item da pauta, para 
que se tratasse inicialmente sobre a mobilidade acadêmica interna. Em seguida o 
discente Adriano solicitou o adiamento quanto a discussão sobre o Vestibular  2014, 
uma vez que, tratava-se de assunto de extrema importância e devido o recesso, os 
discentes não se reuniram pra discutir quanto a questão. Foi solicitado que a 
discussão fosse adiada para o dia primeiro de outubro. O Prof. Paulo Santos se 
pronunciou quanto à exiguidade do caso, tendo em vista a proximidade do Enem. 
Nesse sentido, a Proen foi questionada quanto à possibilidade de adiamento. 
Provocada, a Prof.ª Ruth Falesi argumentou que seria viável o adiamento, porém, 
quanto mais prorrogado, mais complicado ficaria o processo, uma vez que, partindo 
da possibilidade de não aprovação do Conselho à proposta de adoção do Enem 
como única forma de ingresso na Universidade, o prazo para realização do 
processo seletivo seria prejudicado, ficando a cargo do conselho a decisão do 
adiamento. O Prof. João Almiro se pronunciou em apoio ao pleito dos estudantes, 
defendendo que os coordenadores também precisariam apreciar a questão com 
mais calma. Em seguida, a Profª. Heliana Brasil questionou a Proen quanto ao 
prazo necessário para a realização do processo seletivo caso não fosse aprovada a 
adesão ao Enem. O Prof. Tadeu respondeu que, nesse caso, o vestibular da Ufra 
ocorreria em fevereiro ou março. Colocada a proposta dos discentes em votação, a 
mesma foi aprovada com treze votos favoráveis, oito contrários e onze abstenções. 
Partindo para o item que tratava da mobilidade acadêmica interna, o Prof. Orlando 
Tadeu explicou os problemas quanto a alunos com pretensão de fazer outro curso 
dentro da organização, assim, teria primeiro a mobilidade interna, para 
posteriormente abrir vagas para o vestibulinho, sendo que essa mobilidade interna 
teria como critério que o aluno já tivesse cursado no mínimo vinte e cinco por cento 
e no máximo setenta e cinco por cento do curso. A Prof.ª Ruth Falesi esclareceu 
ainda que essa mobilidade seria entre os cursos e não entre os campi. Diante da 
exposição surgiram muitas dúvidas e os conselheiros não estavam satisfatoriamente 
esclarecidos com a explanação, não se sentindo a vontade para votar sobre o 
assunto. Diante da insatisfação dos conselheiros, o Prof. Paulo Santos, com a 
anuência dos presentes retirou a pauta e solicitou aos conselheiros que lessem o 
material e enviassem suas sugestões a Proen, até o dia 26 de setembro, conforme 
sugestão do Prof. Marcos André Piedade e da Profª. Ruth Falesi, informando que 
todos os itens seriam discutidos na reunião do dia primeiro de outubro, que 
anteriormente trataria apenas do Vestibular 2014. A Prof. Herdjania de Lima 
solicitou ainda que a Proen fizesse uma apresentação das propostas com 
informações adicionais que embasassem o conteúdo dos editais. Nada mais 
havendo a tratar, o Prof. Paulo de Jesus Santos agradeceu a presença de todos e 
encerrou a reunião, e eu, Aerlen Clíssia Freitas da Silva, lavrei a presente ata, que 
depois de lida, será submetida à votação pelos membros presentes na reunião 
subsequente. 

 

  
 
 


